

# HANURA

## Konsisten Jaga Ketahanan Pangan Wilayah, Babinsa Getakan Bahas Pertanian Bersama Klian Subak

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.HANURA.CO.ID](http://KLUNGKUNG.HANURA.CO.ID)

Jan 7, 2024 - 23:59



KLUNGKUNG,- Anjangsana dan komunikasi sosial ( Komsos ) merupakan jurus jitu yang selalu di gelorakan Babinsa jajaran Kodim Klungkung dalam rangka pembinaan teritorial di wilayah binaannya.

Seperti halnya yang terlihat saat Babinsa Getakan Serma I Wayan Sukadana melaksanakan anjingsana dan komunikasi sosial di dusun Beneng, desa Getakan, kecamatan Banjarangkan, Minggu ( 07/01/24 ).

Babinsa Getakan Serma I Wayan Sukadana menyampaikan hari ini dirinya melaksanakan kegiatan anjingsana sekaligus berbincang-bincang ke rumah Jero Mangku Ketut Yasa ( 53 tahun ) yang saat ini menjabat sebagai Klian Subak Delod Getakan.

Anjingsana dan komunikasi sosial menurut Serma Wayan sudah menjadi kewajiban bagi setiap Babinsa dalam rangka membangun silaturahmi dan keakraban dengan seluruh komponen di wilayah binaan, “ucapnya.

Disamping dalam rangka meningkatkan sinergitas dan keakraban bersama warga, anjingsana dan Komsos yang digelarinya kali ini juga bertukar pikiran terkait dengan keberlangsungan pertanian yang dilaksanakan di Subak Delod, desa Getakan, “ujarnya.

Sebagai Babinsa yang memiliki tugas salah satunya sebagai pendamping pertanian ( ketahanan pangan wilayah ), tentu mengetahui program maupun kegiatan sektor pertanian di wilayah adalah hal yang wajib, “jelasnya.

Sementara itu Klian Subak Delod Jero Mangku Ketut Yasa sangat mengapresiasi peran aktif dan kontribusi pak Babinsa, khususnya terkait ketahanan pangan ( pertanian ) di wilayah.

Menurut Jero Mangku, selama ini keberadaan Pak Babinsa sangat memberikan dampak baik dan positif bagi warga maupun wilayah, apalagi bagi petani, “ujarnya.

Selama ini, beliau selalu rutin melaksanakan silaturahmi maupun pendampingan serta selalu memotivasi kami sebagai petani untuk terus produktif, “imbuhnya.

Sementara itu, Danramil 1610-02/Banjarangkan Kapten CBA I Nyoman Suryatha menuturkan bahwa dengan aktif dan rutin berkunjung serta berkomunikasi dengan warga merupakan salah satu metode Babinsa dalam membina dan memajukan wilayah.

Apalagi berkaitan dengan pertanian, pastinya Babinsa akan memberikan dukungan penuh serta pelayanan terbaik, karena menjaga dan meningkatkan ketahanan wilayah merupakan salah satu prioritas pihaknya, “tegas Danramil. ( Pendim 1610/Klungkung ).